

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2019/2020

19711066 - DIMAZ ABDILLAH DAUD ESSA

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	
PEMERIKSAAN KEKUATAN OTOT	Pemeriksaan sensasi taktil sebaiknya menanyakan terlebih dahulu ada sentuhan atau tidak, baru menanyakan rasa halus atau tajam. Profesionalisme : melakukan pemeriksaan dari proksimal ke distal. Komunikasi : berlatih kembali kontak mata dengan pasien
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	tidak melakukan persiapan alat terlebih dahulu. pemeriksaan nervus V saat menentukan rasa tidak meminta pasien untuk menutup mata, tidak menjelaskan cara pemeriksaan refleksi kornea. nervus VII tidak melakukan inspeksi wajah pasien terlebih dahulu mencari ada tidaknya ketidaksimetrisan, dll. nervus IX dan X tidak diperiksa. nervus XII juga tidak diperiksa. belajar lagi ya Dimaz, dihapalkan semua sampai mahir.
PEMERIKSAAN REFLEKS FISIOLOGIS	refleks biseps belum muncul. achilles blm muncul, patella kanan tdk muncul triseps tdk diperiksa. palpasi dulu utk memastikan lokasinya
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI ANTERIOR, SINUS DAN TENGGOR	pemeriksaan rhinoskopi terlalu dalam. tidak emmbuat gambar skematik
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	pemeriksaan hanya menggunakan lup tanpa senter, pemeriksaan kornea pun tanpa senter
PEMERIKSAAN TELINGA	pemeriksaan dengan spekulum laporkan hasil pemeriksaannya (bgmn kondisi CAE), hasil pemeriksaan otoskopi tidak lengkap (membran timpani warna? cone of light? intak?), yg lain oke
PEMERIKSAAN VISUS	saat informed consent tetap perlu ya dijelaskan tujuan, dan cara pemeriksaan ya. tdk bisa menentukan visus mata kanan dengan benar (benarkah 6/6?). padahal sudah baik menggunakan pinhole juga untuk menentukan kelainan refraksi atau bukan. tdk bisa menentukan visus mata kiri dengan benar. saat pemeriksaan lapang pandang, harusnya semua arah ya yg diperiksa. pemeriksaan lanjutannya kok ke tht (hehehe).
TEKNIK ASEPTIK	setelah cuci tangan biasa tetap dilap dulu ya dek...pakai maskernya diperbaiki yaa...pembungkus dalam handscoon tersentuh bagian tidak steril dan dimasukkan lagi ke duk steril jd ON...bersihkan kukuny ajuga saat initial washing...tidak menyebutkan bahwa initial washing perlu diulang...sebelum scrubbing kran tidak perlu dimatikan...setelah scrubbing tidak perlu dibilas krn bilasny apakai air steril...perhatikan waktunya yaa